



02/06/2022

DM Cana Chapetón

IDOPRIL visita las instalaciones de la junta Municipal de Cana Chapetón



A inicios del mes de junio la junta Municipal de Cana Chapetón, recibió en horas de la mañana la visita de representantes del IDOPRIL (Instituto Dominicano de Prevención y Riesgos Laborales), quienes impartieron un curso- taller a todo el personal de este ayuntamiento.

En dicho taller orientaron a los empleados de la referida Junta, sobre qué hacer en caso de que les ocurra algún accidente, con esta capacitación se busca, velar por la prevención y protección mediante los seguros de riesgos laborales.

Fue un momento muy ameno y de mucho provecho para cada uno de los participantes, realizaron preguntas y les fueron contestadas, interactuaron bastante. La Alcaldesa agradeció a IDOPRIL y a sus representantes ese día, por haber realizado esa agradable visita y aclarar algunas dudas, brindar más conocimientos y detalles a cada uno de los empleados allí presentes.



02/06/2022

DM Cana Chapeton

Junta Municipal realiza jornadas de limpieza en varios sectores



Como forma de cuidar el medio ambiente y embellecer los espacios, la primera semana del mes de junio, como es de costumbre, la junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron los trabajos de limpieza en varias comunidades de ese distrito.

Las jornadas de limpieza fueron efectuados en los sectores; Cerro Gordo Arriba y Cercadillo, estas consistieron en distribuir brigadas en los diferentes lugares, para que estos, con la ayuda de varias herramientas

adecuen un área, realicen la extracción de tierra que obstaculice una canaleta o una alcantarilla, para que pueda fluir de manera correcta el agua cuando ocurra un fenómeno natural.

Un ayuntamiento que se preocupa por cada uno de los sectores que lo conforman, prestos a servir en todo lo posible para mejorar la calidad de vida de su gente.

Los residentes de ambos sectores, afirman sentirse satisfechos con las labores y servicios que realizan las autoridades de esta junta, y espera continuar así o mejor hasta culminar su gestión.



02/06/2022

DM Cana Chapetón

Realizan donación de terrenos para construcción de club.



A inicios de este mes de junio, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, recibieron una agradable visita en las instalaciones de la referida Junta.

El Sr. Rodolfo Antonio Peralta, alcalde pedáneo de la comunidad La Yagüita, en compañía de varios miembros de la asociación La fe, del sector antes mencionado, acudieron a realizar formalmente la donación de un terreno para la construcción de un club en ese paraje.

Antes de finalizar este mes, la Junta destinará la suma de 500,000 (quinientos mil pesos), para la primera etapa de este proyecto, el mismo

solicitado por sus residentes. Con el favor de Dios, dentro de poco tiempo, los residentes de este sector podrán tener un lugar adecuado para realizar sus reuniones, actividades, expresó la Alcaldesa.

Los presentes en dicha actividad, manifestaron sentirse muy confiados y complacidos con las autoridades que dirigen la Junta Municipal y esperan poder ver realizadas todas las obras necesarias en cada comunidad.



DM. CANA CHAPETON

9/06/2022.

Construcción de drenaje pluvial en el Distrito de Cana Chapetón.



En este mes de junio la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, iniciaron la construcción de un drenaje pluvial en la denominada calle nueva del referido sector.

El mismo consiste en la colocación de un filtro construido con bloques de hormigón a cámara llena, en su interior cuenta con un sistema de filtrado que evitará el ingreso de partículas al sistema tuberías que conducirán las aguas hasta su destino final.

El registro en su interior cuenta con una parrilla de barras de acero, recubierta con una malla de 3/8 de pulgadas, para sostener unas 6 pulgadas de agregado grueso que servirá para retener las partículas pequeñas y el cedimento, esto además de evitar que estas penetren al

sistema de tuberías, permite darle fácil mantenimiento en caso de ser necesario, ya que tanto la parrilla como la tapa superior construida de concreto son removibles.

Es bueno destacar, la construcción de este sistema fue muy necesario, ya que en la parte céntrica de esta calle las aguas corrían hacia las propiedades privadas, por ende se acumulaban, causando gran malestar a los residentes. Esta vía había sido rellenada anteriormente, lo que provocó que algunas viviendas estuvieran por debajo del nivel de esta, con este trabajo esa situación quedará resuelta.



14/06/2022

DM Cana Chapetón

Avanzan los trabajos del parque en La Reforma.



Otro logro más de la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, una servidora pública entregada a su gente, a cumplir con las peticiones y promesas.

Una alcaldesa que verdaderamente trabaja por su Distrito, se traslada a diferentes lugares y acude a diversas personalidades en busca de soluciones, obras, empleos, mejora para todos.

Llenos de alegría y entusiasmo están los residentes de este sector por la rapidez con la que avanzan los trabajos del parque, así mismo por la calidad y belleza de este.

Por su parte, la Alcaldesa, el consejo de Regidores y todo su equipo de trabajo, se sienten complacidos con lo realizado hasta el momento y llenos de esperanza en las autoridades competentes y más en la persona del presidente de la República, Luís Abinader Corona, de que continuarán los buenos cambios, el progreso y bienestar de todos.



DM, CANACHAPETON

30/06/2022

Alcaldesa realiza acto del primer picazo para construcción de club en la Yagüita.



Cierran el mes de junio con broche de oro, la Directora de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, se presentó en la comunidad La Yagüita, específicamente en el terreno donde se construirá un club.

El motivo de su visita fue para dar el acostumbrado primer picazo, el mismo marca el inicio de esta obra. Durante su gestión, la Alcaldesa ha demostrado cumplimiento en sus palabras y una gran servidora que acoge las peticiones y necesidades de su gente.

Se recuerda, fue a inicios del mismo mes que varios integrantes de la Asociación La Fe, se presentaron al ayuntamiento a realizar la donación del terreno para la construcción del club, el mismo, fue solicitado durante una reunión con la Alcaldesa para tratar el presupuesto participativo de ese sector.

La Alcaldesa, expresó sentirse muy feliz y alegre cada vez que se cumplen las obras, se inicia un proyecto para el disfrute y beneficio de su gente. Así mismo agradeció la confianza y el apoyo recibido durante su gestión. Por su parte, los residentes de ese sector manifestaron estar muy complacidos, agradecidos, felices por la rapidez con la que esta gestión responde a sus necesidades.